



## Dire l'amour ...

publié le 11/06/2023

Dans le cadre de leur séquence de français "Dire l'amour en poésie" avec leur professeur Mme Moniz et en collaboration avec Mme Dutaud, la psy-EN de l'établissement en charge de l'orientation, les élèves de 4D ont déclaré leur flamme aux artisans, commerçants de la ville de Moncoutant. En effet après avoir pris connaissance des différents secteurs d'activité en s'informant sur le site internet de la commune, ils ont ensuite travaillé l'écriture poétique afin de composer un poème pour un professionnel de la ville. Accompagnés par Mme Jolly, leur professeur documentaliste, quelques élèves sont allés remettre en main propre leur création et l'ont même déclamée pour certains ! Nous remercions les artisans commerçants qui ont accueilli chaleureusement nos élèves et leur "déclaration".



